
整理番号 031205

会派名 担当部 都市整備部

議員名 担当課 都市環境課

質問・答弁月日
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質問事項 八上姫公園の駐車場とトイレの改修について

議員質問への対応調書

令和3年12月定例会

新生

山田　延孝

12月6日

河原町総合支所と連携し、公園の利用状況の把握に努め、施設規模や整備方法について
検討する。

■進捗状況

特になし。

更新日：令和3年12月20日

【質問要旨】

　公園の駐車場は砕石が敷かれておりますが、訪れたお年寄りの方や車イスの方は歩行
や移動に困難な状況が見受けらる。トイレについても老朽化が進んでおり、大変狭く男
女とも一度に利用できる人数が限られている状況であり増設が必要である。駐車場とト
イレの改修について、どのように考えているのか伺う。

【答弁要旨】

　八上姫公園は、整備後２５年ほど経過し、公園施設の老朽化が進んでいる状況が見ら
れる。駐車場やトイレの改修については、今後の公園利用者の状況などを勘案の上、規
模や整備方法の検討を行う。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

検討中


